

## Newsletter November 2021

### Erste-Hilfe-Koffer für alle Klassen!

„Es hat mich einfach nicht losgelassen...“, mit diesen Worten beginnt Herr Holtei von der Tiemeyer Gruppe beim Übergabetermin der großzügigen Sachspende. Man merkt sofort, dass es für ihn mehr als eine Herzensangelegenheit ist. Zwei große Kisten mit 18 neuen Erste-Hilfe-Koffern hat er mitgebracht.



Herr Holtei ist Vater eines Sohnes, der die 6. Klasse unserer Schule besucht. An einem Elternabend – so erzählt er weiter – wurde von unserer Arbeit im Förderverein berichtet und wie wichtig es ist, dass wir engagierte Eltern brauchen, die uns in jeglicher Form unterstützen.

Da sein Sohn selbst schon einmal in die Situation gekommen ist, dass ihm während des Unterrichtes erste Hilfe geleistet werden musste, war für Herrn Holtei sofort klar, dass er hier helfen möchte. Und so setzte Herr Holtei alles in

Bewegung und überzeugte die Geschäftsführung der Tiemeyer Gruppe, die schon seit vielen Jahren soziale Projekte fördert, als Sponsor einzutreten.

Mit großer Freude haben wir diese unerwartete Sachspende entgegengenommen, die wir sehr gerne an den Schulleiter Herrn Klein-Helmkamp, den Sicherheitsbeauftragten Herrn Dickhut und den Leiter der Sanitäter-AG Herrn Liesenfeld weitergegeben haben. Herr Liesenfeld kann nun mit seinen AG-Schüler\*innen alle 16 Klassen und das Sekretariat mit diesen Erste-Hilfe-Koffern ausstatten.

Herrn Holtei vom Standort Herne Crange und der gesamten Tiemeyer Gruppe sagen wir von Herzen:

**„Vielen Dank!“**



Vielleicht inspiriert dieses unbürokratische Engagement auch weitere Eltern und/oder Firmen unseren Verein zu fördern.

Wir wünschen euch/Ihnen eine schöne Vorweihnachtszeit!

Ihr/Euer Vorstandsteam des Fördervereines der Albert-Einstein-Realschule  
Standort Essen-Kettwig e. V.

November 2021